

安否確認メール試行のご報告

大阪北部地震で被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。

地震発生に際し、「人命にかかわる被害無し」と判断し、支部全体の『緊急連絡網』の運用は控えましたが、メールアドレス登録会員様のみに安否確認メールを発信し、その有効性を確認させていただきました。

お忙しい中ご協力いただき有難うございました。結果をご報告いたします。

【経過】 6月18日 午前7時58分 地震発生
6月25日 午前9時 一斉メール発信(メールの有効性確認)
(会員数1166名 中 693名対象)

【回答合計】 191件 (全会員の 16.4% メール送付の 27.6%)

6月25日	125 件	7月1日	5 件
6月26日	30 件	7月2日	1 件
6月27日	12 件	7月3日	1 件
6月28日	5 件	7月6日	3 件
6月29日	3 件	7月16日	1 件
6月30日	4 件	7月26日	1 件

上記の如く、安否確認手段としてのメールの有効性が確認できました。今後、アドレス登録者増、メール返信率の向上を含め、電話や訪問確認と合わせ、より円滑な運用に努めてまいります。引き続きご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

